

Hospital HHA conmemoró el Día Internacional de la Mujer con llamado a la equidad de género

CEREMONIA. Reflexión sobre liderazgo y empoderamiento femenino en la salud.

En el contexto del Día Internacional de la Mujer, el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena realizó una ceremonia conmemorativa en el auditorio Gonzalo Ossa, donde autoridades hospitalarias, funcionarios y funcionarias reflexionaron sobre el liderazgo y el empoderamiento femenino en el ámbito de la salud.

Durante la actividad, el director del hospital, Mauro Salinas Cortés, destacó la presencia mayoritaria de mujeres en la institución, representando más

del 70% de la fuerza laboral, y subrayó la importancia de generar mayores oportunidades de acceso a cargos de liderazgo y jefaturas.

"Como equipo directivo, estamos comprometidos con un cambio constante. Día a día debemos trabajar para lograr una equidad de género real, y esperamos que en el futuro este porcentaje también se refleje en espacios de toma de decisiones", señaló. Asimismo, hizo referencia a la necesidad de reducir las brechas de género en el ámbito

70%
de la fuerza laboral
del Hospital Regional HHA está conformada por mujeres de distintas profesiones.

de la salud y promover espacios de participación que fortalezcan una cultura organizacional con perspectiva de equidad.

En la ceremonia, la Dra. Mónica Núñez, quien también es integrante de la Mesa de Género, Diversidad y Disidencia Se-

xual del hospital, abordó los avances en materia de equidad de género en el sector salud y los desafíos aún pendientes.

"Cada vez más mujeres ocupan cargos de decisión, lo que ha permitido incorporar nuevas perspectivas y generar cambios necesarios en la gestión hospitalaria. Sin embargo, aún queda un largo camino por recorrer. La equidad no es sólo un ideal, es una meta que requiere acción y compromiso de todos los sectores", concluyó la profesional. *es*



DURANTE EL ACTO CONMEMORATIVO SE HIZO UN LLAMADO A CONTINUAR FORTALECIENDO LA EQUIDAD DE GÉNERO Y LIDERAZGO FEMENINO DENTRO DEL PRINCIPAL CENTRO ASISTENCIAL DE LA REGIÓN.